

大阪め組「花のクッキー売り娘 レジェンド」お客様アンケート
2018年7月14日

●Nさん（大阪府豊能郡・60歳）

見て楽しくなったお芝居でした。ねむたくならなかつたのは始めて。また楽しみにしています。

●Tさん（大阪市・65歳）

良かったです。舞台と私たち観客が一体になり楽しめました。楽しかったです。ありがとうございました。

●匿名

楽しかった！！練習大変だったでしょう。元気元気！！演出がよかった。日本は平和だな～！

●匿名

観た後の気持が明るくなる。これは発起塾さんのいちばんすてきなところだと思います。みなさんふつうに歌やおどりがうまいですね！

●Fさん

とても楽しい公演でした。長生き or 健康にすこす秘訣の ひとつにうたをうたうことがあるそうですが本当にその通りだと思います。これからの公演も楽しみです。

大阪花組「花のクッキー売り娘 レジェンド」お客様アンケート
2018年7月15日

● Yさん（三田市）

初めて公演を観ましたが、皆様が楽しそうで、みている私も幸せになりました。それにとってもおもしろかったです。

● I・T（和泉市・57歳）

すばらしかった！！想像以上でした！！失礼ですか？正直、本当に、楽しかったし、良くできたお話でした。演技、ダンス、歌も良かった！！客席との一体感も良かった！！生き生きされてて感動！！

● T・Eさん（泉南郡・70歳）

今回はおもしろかったです。楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうございます。

● 匿名

ストーリーがわかりやすく 楽しかった。みんなが参加できる形でよかった

● I・Mさん（奈良県・65歳）

いつも元気いっぱいもらっています。ありがとうございます！最後にみんなで舞台にあがりたいです。